

# El Ayuntamiento dotará al BIC del pozo Santa Bárbara de un moderno sistema de vigilancia

## El gobierno local planea cerrar con Hunosa el acuerdo de cesión en cuanto disponga del nuevo sistema de cámaras

mieres del camino, d. m. 19.05.2018 | 15:38  
Las instalaciones del pozo Santa Bárbara, en Turón.

- [Fotos de la noticia](#)

El Ayuntamiento de Mieres espera poder asumir en breve la gestión de las instalaciones del pozo Santa Bárbara. [Hunosa](#) ya ha trasladado a la administración local el convenio y, por su parte, el gobierno de Anibal Vázquez únicamente tiene pendiente acometer un último procedimiento. El Consistorio pretende instalar en la antigua explotación, declarada Bien de Interés Cultural (BIC), un moderno sistema de videovigilancia. El concejal de Cultura, Juan Ponte, explicó que en cuanto quede cerrada la contratación de la seguridad, el Ayuntamiento dará cumplimiento al acuerdo con Hunosa.



Las cámaras de videovigilancia que se instalarán en el pozo Santa Bárbara se ubicarán tanto en los espacios exteriores del pozo como en el interior del edificio de compresores, ya rehabilitado. Las cámaras exteriores dispondrán de un sistema de rotación que permitirá dar cobertura a todo el recinto. En cuanto el sistema esté operativo, el gobierno local cerrará con Hunosa el acuerdo para la cesión del equipamiento. La recuperación de la sala de compresores, construida en 1915 y modificada en 1960, supuso la actuación más importante dentro del proyecto de reforma del pozo Santa Bárbara, que se ejecutó con 662.483 euros de presupuesto. Las obras se abordaron en 2015 y la citada cantidad se consiguió tras una enmienda a los Presupuestos Generales del Estado presentada por IU. La rehabilitación de la explotación, era la primera fase de un ambicioso plan para recuperar todo el pozo. Ahora, de nuevo IU ha decidido presentar una enmienda a las cuentas estatales para que se destinen otros 3 millones de euros para culminar el proceso de recuperación de la explotación. Todo indica que la iniciativa será rechazada, ya que el PP no ha tardado en salir a criticar los planes municipales, que se enmarcan dentro de un proyecto de recuperación de espacios mineros que conllevaría un desembolso conjunto de 7 millones.

A IU no le ha gustado que el PP de Mieres revelase esta misma semana que Hunosa había enviado hace tres meses al Ayuntamiento el convenio para la cesión de la explotación: "Quieren trasladar la impresión de que estamos parados, pero eso no es así. Lo que sucede es que los trámites administrativos llevan un tiempo, como está sucediendo con la contratación del sistema de seguridad", señaló Juan Ponte.